

*Septième rapport annuel des Directeurs aux Actionnaires de la
Caisse d'Economie N. D. de Québec, depuis l'octroi
de sa Charte sous l'acte Fédéral Vict. 34, Ch. 7.*

MESSIEURS,

Le Bureau de direction de la Caisse d'Economie N.-D. de Québec a l'honneur de vous présenter le rapport annuel de cette Institution, ainsi que le bilan de ses opérations financières jusqu'au 31 mai dernier.

Il y a eu pendant cette même année une augmentation de 578 nouveaux comptes, donnant en tout 11718 déposants. Le montant des dépôts s'élève à la somme de \$2,910,445, et celui retiré est de \$2,905,493 donnant une augmentation de \$4,952.00 placées au crédit des déposants.

Après avoir rempli nos obligations envers les déposants et les actionnaires, et toutes dépenses réglées nous mettons au compte des profits et des pertes une somme de \$3,081.75.

Considérant la longue crise commerciale et industrielle qui pèse si lourdement sur le pays, nous avons raison d'être satisfaits du résultat des opérations financières de la Caisse qui, grâce à sa bonne administration, conserve la haute confiance publique qui depuis les 31 années de son existence ne lui a jamais fait défaut.

Le compte des profits et pertes est aujourd'hui de \$22,456.75. En vue de la dépréciation considérable des valeurs publiques, les Directeurs ont jugé à propos de diminuer les dividendes, et ils continueront d'en agir ainsi jusqu'à ce que un montant suffisant soit accumulé pour cet objet; de plus ils ont réduit les dépenses de l'année de près de \$500.00.